

Sortie convivialité du 3 août

Vacances, baby sitting devoirs de papi mamie, Semaine Fédérale etc ... toujours est il que nous étions en comité restreint ce matin, ce qui nous a pas empêché d'aller chercher un peu la fraîcheur sur nos hauteurs et effectivement nous l'avons super appréciée sur notre bon vieux Gd Ballon où le vent du nord n'était pas fainéant et nous a laissé qu'une petite vingtaine de degrés, de quoi se prélasser sur un relax en plein soleil ...

La réalité du moment se rappella très vite à nous, arrivés à Linthal où le thermomètre s'affola à nouveau après ce petit épisode idyllique qui a tout de même été mérité par ces valeureux cyclos ...

À bientôt pour de nouvelles aventures,

J-Luc Heller

